
 

ACEF – Réunion de Bureau du Vendredi 25 août 2023 – 9h30 à 10h30 (visio TEAMS) 

Administrateurs présents : Marc, Pascal (jusque 10 h) José (à partir de 10 h), Brigitte et Cyril.  

Banque BPRI : 0  /  Invitée en première partie Com’ : 0 

Points essentiels à retenir : 

1) Communication : non abordé cause prestataire en congés. 

 

2) ACEF : 

• Points sur les aides financières accordées aux partenaires : (voir site ACEF pour votes du Bureau) 

✓ Aucun nouveau dossier n’a été intégré au tableau en raison de l’absence d’Agnès pour congés. 

✓ Les dossiers restés en suspend sont passés en revus, et restent en cours faute de nouveaux éléments 
les concernant : 

- Les Roses Espérança : attente de convention à créer (José); 

- Centre Hospitalier Intercommunal de Compiègne-Noyon : convention tripartite en cours ; 

- Jeunes sapeurs-pompiers d’Etampes : besoins restant à préciser (Pascal); 

- Club motocycliste de la Police Nationale de Paris : attente d’un devis à recevoir (José); ; 

- Association Louis Carlesimo : Pascal a contacté Honoré Carlessimo. Un rendez-vous sera programmé 

avec Marc et Pascal 2eme quinzaine de septembre. L’intéressé doit également rencontrer Emmanuel 
en parallèle. Son association pourrait se rapprocher d’une autre faisant des actions similaires. Il n’aurait 
indiqué qu’une seule action dans la demande de 2023 alors qu’il en fait beaucoup d’autres tout au long 
de l’année.  

✓ Compléments d’informations dans le tableau des votes : 

- Décision : 

Une ligne « Type d’aide » sera rajoutée dans le tableau, avec le choix de répartition suivant :  

 -  Accompagnement des actions partenariales ; 
 -  Développement ; 
 -  Solidarité ; 
 -  Communication. 
 

Déjà évoquée lors de la précédente réunion de CA, cette nouvelle ligne correspond à la répartition indiquée 

dans le budget prévisionnel 2023 présenté lors de l’AGO du 29 juin 2023 (cf. annexe 6 du PV de l’AGO). 

• Questions diverses  

Partenaires et stratégie 

✓ Échanges concernant les prochains RDV de Marc et Pascal avec la Banque : d’abord avec Emmanuel, 
Sandrine et Géraldine, puis avec le DA ou le DGA.  

Les dates ne sont pas encore fixées, mais ne devront pas tarder car des actions sont prévues avec la 
CASDEN à la rentrée. Ce sera un RDV primordial car la nouvelle hiérarchie n’a pas une vision claire de  
l’ACEF Rives de Paris. 

✓ L’ACEF suit le plan stratégique de BPCE et donc de BPRI en matière de développement dans le secteur 
hospitalier. En effet, depuis 2,5 ans il a été demandé d’intensifier la présence des Banques Populaires         
(donc de l’ACEF) dans ces entités. 

L’ACEF est en passe de réaliser les objectifs proposés : nous avons déjà de nombreux partenaires de type 
hôpitaux et IFSI, dont ceux de la Fondation « Université Paris Cité » (9 IFSI) et l’AP-HP Sorbonne Université (7 
hôpitaux). Nous sommes en discussion pour un partenariat avec l’AP-HP Nord, et devrions prochainement 
rencontrer l’AP-HP Centre. Si nous arrivons à finaliser ces deux conventions, nous aurons tous les hôpitaux de 
Paris comme partenaires. 

 

✓ Conformément à ce qui a été décidé durant les réunions de Bureau précédentes, le but sera de signer des 
conventions avec les entités mères, qui seront chargées de centraliser les besoins et redistribuer les aides 
attribuées par notre ACEF. 

 

 

 



 

Informations générales 

 

✓ Il faudra mieux remplir le champs « Les prochains événements organisés par les partenaires » sur la page 
réservée aux administrateurs. Agnès devrait pouvoir obtenir des informations de dates et lieux dans les 
demandes remplies par les partenaires. Les administrateurs pourront ensuite mieux proposer de s’y rendre. 

✓ Suite au mail envoyé en début de semaine par Marc aux administrateurs, trois d’entre eux ont procédé aux 
votes sur le tableau. Ce n’est pas encore suffisant, au regard de la participation attendue de tous pour le 
bon fonctionnement de notre association. 

✓ Marc indique que Vanessa pourra introduire davantage d’articles sur notre site, dont les éléments pourront 

être obtenus à partir du Facebook privé d’Emmanuel R (avec accord des articles que l’on pourra mettre 
sur site) ainsi que notre groupe CA WhatsApp. En cas de besoin, nous augmenterons le budget 
communication alloué à la rédaction des articles. 

✓ José souhaiterait davantage de retours de la part de la Banque sur les actions réalisées par les équipes 

de conquête et personnels de la BPRI se rendant pour des permanences chez nos partenaires. 

✓ Marc s’est entretenu avec Danièle Leroy, ancienne présidente de notre ACEF et actuelle présidente 

d’honneur. Elle est très contente du travail réalisé par l’ACEF, et elle est ravie du nombre important 
d’évènements financés dont les actions sont présentées sur notre site internet. 

 

• Point sur l’agenda des prochaines réunions :  

✓ Réunion de Bureau : 

La prochaine réunion de Bureau aura lieu le vendredi 01 septembre 2023 à 9h30 en visio TEAMS. 

✓ Réunions de CA : 

- CA de rentrée : jeudi 28 septembre 2023 (de 17h30 à 19h00) au siège de l’association ; 

- CA de fin d’année : vendredi 08 décembre 2023 (de 17h30 à 19h00) au siège de l’association, suivi d’un 
repas de fin d’année. 

La convocation pour le CA à venir sera adressée début septembre aux administrateurs avec l’ordre du jour. 


